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■天下体育

青年报见习记者 蔡创

本报讯 昨晚，有消息称虹口足
球场已经确定无法承办4月16日的
主场赛事，对此申花俱乐部方面表
示：“由于虹口方面还没有最终确定，
因此我们也不太好说，但是可以肯定
的是俱乐部方面已经启动了应急预
案。”

在过去的一周里，关于虹口足球
场能否如期使用一直是各方关注的
焦点，4月1日下午，上海有关专家对
虹口足球场在过火之后的房屋结构
安全进行了讨论后认为：“在对过火
区域采取临时性加固并采取相应的
安全防范措施后，4月16日的比赛有
望如期举行。”不过，球场管理运营方
表示，大火使得球场电路、电气等受
损，还需要进一步抢修和检查，为此
这几天尚无法确定4月16日申花主
场对阵长春亚泰队的比赛能够举行。

而在昨日，该事件又有了一个最
新的进展，有媒体称由于供电系统无
法恢复，4月16日申花同亚泰的联赛
将无法在虹口进行。不过对此虹口
区新闻办发言人表示，“虹口足球场
能否如期举办4月16日的申花主场
比赛目前尚无定论，至于具体结果将
于今日公布。”尽管目前都还没有一
个官方的说话，但据申花俱乐部高层
透露：“虹口方面已经通知了俱乐部，
告知这场比赛球场已经基本无法使
用。”

一旦虹口真的无法使用，那么留
给申花俱乐部的备用方案有两个。
其一是主客场对调，即本场比赛先在
长春举行，第二循环比赛则在上海举
行。但如果这样的话，申花在下一轮
客场踢完华夏幸福后就将继续北上
挑战长春亚泰，随后还将飞赴贵州面
对升班马智诚，算上上一场客场与国
安的比赛，申花将遭遇一个四连客，

这对于本就不擅长客场作战并且阵
容不齐整的申花来说未必是件好事。

第二方案则是使用上海市的其
他体育场，由于俱乐部填报的备用球
场是上海体育场（上港主场），并且届
时上港是客场，场地刚好空出来。因
此申花如果确定使用备用场地，接下
来相关方面将与申花填写的备用场
地上海体育场进行紧急磋商。据申
花方面透露：“如果要使用别的球场，
那么就会牵扯很多方面，比如安保、
球迷还有票务，因此现在还是在紧急
的协商当中。”

据了解，相较于主客场对调，申
花选择启用备用球场也就是八万人
体育场的可能性要大一些，而今天双
方也会就相关事项进行一个面对面
的磋商。

“到底是启用备用球场还是主客
场对调，这两天会有一个比较明确的
答复。”申花俱乐部方面说道。

青年报记者 张逸麟

本报讯 昨天下午，以上港U20
梯队为主组建的上海全运队在金山
体育中心6：0大胜重庆队，小组赛三
战全胜以小组第一的身份直接进入
8月底的全运会决赛阶段比赛。而
在主帅成耀东看来，夺得全运会男足
冠军，实现三连冠是全队上下的目
标。

这次小组赛上海队的签运不错，
小组中并没有实力非常强的对手，而
上海队的表现也很不错，继上一场7：
1大胜吉林队后，昨天下午又迎来了
一场6：0的大胜。上半场22分钟，上
海队就打破僵局，并以3：0的比分领
先结束半场，下半场替补上场的陈纯
新不仅送上助攻，更是梅开二度帮助
上海全运队最终将比分定格在6：0，
顺利进入决赛阶段的比赛。

陈纯新赛后表示，小组赛三连胜
让全队上下信心更足了，不过他也表
示，小组赛对手实力不算强，而球队

已经定下了拿全运会冠军的目标，所
以决赛阶段的比赛大伙压力会更大
一些。成耀东也认为，真正的挑战还
在后面，“既然是以夺冠为目标，小组
赛不管对手是谁，对于我们来说肯定
是一样的。大家这次没有因为抽签
结果而大意，球员还是在尽自己的全
力去打好每一场比赛。”成耀东说，

“目前还不知道其他小组出线的队
伍，但肯定都是实力强的球队，我们
更不能掉以轻心。”

上海男足全运队之前已经连续
两届拿下了全运冠军，要实现三连冠
自然会有很大的压力，成耀东也表示，
帮助球员们调节好心态很重要，“这个
年龄段的球员非常多，可以说人才很
充分，所以全国有不少球队实力都差
不多，我还是相信我们队是一支强队，
但是实力并没有高出其他队一截，所
以既不要掉以轻心，也不要给自己太
大的压力，要掌握一个心态的平衡点，
更好地发挥出我们的实力。”

目前上海全运队中有一些球员

已经在中超崭露头角，比如魏震、张
华晨等球员都进入了上港一线队，
张华晨还是联赛中上港U23的首发
球员，被租借到河南建业的胡靖航更
是建业的铁打主力。这次由于联赛
的原因，胡靖航、张华晨都没有随队
参加小组赛，当他们回归后，上海队
的实力会更上一层楼。成耀东也特
别提到，联赛的打磨对于球员非常重
要，包括预备队联赛，也是个很好的
平台，今年上港的预备队联赛就是由
上海U20全运队整队参加，对于球员
获得经验、提升实力很有益处。

昨天的比赛也吸引了许多特殊
的观众，申思和祁宏再一次来到场
边，见证那些前“幸运星”球员冲击全
运会的历程。上港俱乐部总经理隋
国扬、青训队教练沃克也都来到现
场，这支全运队也是上港俱乐部后备
的中坚力量，俱乐部也已经有计划在
今年全运会结束后让部分全运会球
员回到上港一线队，并为其他球员提
供好的平台继续职业生涯。

供电系统仍未恢复 虹口能否如期办赛今日宣布

申花或将使用上港主场迎战

上海全运队全胜晋级决赛圈
八月冲击三连冠

周琦带伤作战
新疆首握赛点

本报讯 见习记者 周阳 没有腥
风血雨的鏖战与厮杀，带着总比分
2：0优势的新疆就将魔鬼主场轻松
破掉了。昨晚，CBA总决赛结束了第
三回合较量，主场作战的广东以91-
104不敌对手，目送新疆拿到本赛季
的冠军点。

在CBA联赛21年的历史里，总决
赛0：2落后的情况下，还没有任何一支
球队能够成功逆转。回到主场的广东
期望能打破“魔咒”，而赛前训练时传出
的新疆内线周琦左手大拇指骨折，加上
周琦父亲“赛季报销”的印证，让胜利天
平似乎开始向“八冠王”倾斜。

对于年仅21岁的周琦而言，首
次来到总决赛舞台，本身就是一段奇
妙的旅程。纵观全场，也许7分7篮
板与前两回合场均17分10.5篮板
3.5 盖帽的数据无法相提并论。不
过，他冒着缩短职业生涯风险带伤登
场，去接纳这段“特殊的时光”，成功
稳定了军心。

本赛季主场保持19胜0负的广
东篮筐，在新疆队员眼里宽如太平
洋。布拉切三分球意犹未尽，李根大
放异彩砍下17分，首节过半广东已
经落后16分全线奔溃，防守反击犹
如隔靴搔痒，纵使状态回暖的布泽尔
拿到40分也无济于事。

每一年都是完全不同的一年，每
一年都是独一无二的。2008-2011
连续三个赛季总决赛不敌广东，随后
的两年半决赛再遭淘汰，前四次冲击
总冠军更是全部铩羽而归。这一次，
狭路相逢新疆大比分以3：0领先，距
离队史首座冠军奖杯也近在咫尺。

女排今日首训
郎平正式回归

本报讯 见习记者 周阳 按照女
排2017年集训日程安排，教练、队员们
已经于4月5日前往体育总局训练局报
到了。今天，首次以总教练身份回归的

“铁榔头”郎平，就将与姑娘们一起进入
东京奥运周期的备战中，她期望新人能
够展现自己的天赋与潜力。

此次封闭集训前，郎平还率领惠
若琪、张常宁等队员参加了某综艺节目
录制，并首次透露了任职的缘由。“其
实，我当初想当顾问。但排管中心说中
国女排没有这个职位，不太好上名单，
出任总教练也是没有办法的事情。”

郎平曾表示要带就带中国队，但
主教练工作过重的负荷让她有些吃
不消，才会有所顾虑。“右边髋关节手
术做完了，但还有左边，自己的确没
办法事必躬亲。现在我就带一带教
练团队，把握方向。自己具体的工作
少了很多，不用每天都在场地上，可
以说是退居二线。”

不过，郎平肩上的担子并不没有
减轻。进入新的奥运周期意味着新
老交替，意味着年轻血液加入，那就
需要郎平继续慧眼识珠。“未来就是
要观察新人的潜力，有时还可能一年
出两个，有时可能一年一个都出不
来。今年就是试训，我希望新人今年
有机会展示自我。”郎平表示。

虹口体育场大火导致供电问题难以近期恢复。 青年报记者 张瑞麒 摄


